

## 6-3. 研修見学会の感想

財団法人 千葉県環境財団  
環境技術部 環境計量グループ 特定計量チーム  
木内 敏之

私の所属する財団法人千葉県環境財団は、自然環境の保全、再生及び活用のための事業を行なうとともに、大気汚染、水質汚濁等の公害の発生を防止し、環境保全に関する調査研究及び知識の普及啓発を図り、健康にして豊かな郷土の建設に寄与することを目的としています。具体的には、環境調査分析等事業として調査・分析事業（水質、大気、土壌・産業廃棄物等の分析及び騒音・振動・悪臭調査）、飲料水水質検査、環境影響評価、地質環境・自然環境調査事業、大気環境監視測定局保守管理事業及び産業廃棄物処理事業を行っています。また、環境活動推進事業として、各種講座（エコマインド養成講座、スキルアップ講座、県民環境講座等）の実施、千葉県地球温暖化防止活動推進センターの運営及びエコアクション21地域事務局としての活動並びに「ちば環境再生基金」の造成と運営などを行っています。

私は財団法人千葉県環境財団で特定計量チームに所属しダイオキシンの分析を行っています。今回、研修見学会に参加させていただき、普段は会うことの少ない他社の環境分析に携わる人たちとの交流が持て、とても有意義な時間を過ごすことができました。特に、同じダイオキシンの分析に携わる方と知り合うことができ、情報交換ができ仕事にも生かすことができました。

また、研修会では東電リサイクルパワー株式会社のスーパーエコプラントを見学させていただき、最新の産業廃棄物処理技術を学ぶことができました。午後に訪れたサッポロビール工場では、ビールの製造ラインを見学し、最後にできたてのビールを試飲することができました。普段何気なく飲んでいるビールがどのようにして製造されているのかわかり、非常に興味深く見学させていただきました。ただし、試飲時間が短かったのだけが残念でした。

今回の研修では普段訪れる機会の少ない施設の見学が行え、また、同業他社の人たちの交流を通して貴重な情報を得ることができとても収穫の多い研修会となりました。